



ITINERARIO EGIPTO

Del 8 al 15 de septiembre

DÍA 1 MÁLAGA – EL CAIRO

Presentación en el aeropuerto para coger el vuelo chárter en clase turista, con destino a El Cairo. Trámites de facturación y aduana. Llegada al aeropuerto, asistencia y traslado a su hotel de El Cairo. Llegada, trámites de check-in , **cena** y alojamiento.

DIA 2 EL CAIRO

Desayuno. Por la mañana, visita a la necrópolis de Guiza con las famosas Pirámides de Kefrén, Micerinos y Kéops y la Esfinge. Salida con nuestro egiptólogo para visitar Las Pirámides, las únicas supervivientes de las Siete Maravillas del Antiguo Mundo. Son una de las mayores



atracciones turísticas del mundo ya que nunca dejan de inspirar y abrumar al turista. Podrán opcionalmente entrar en uno de estos fabulosos monumentos y explorar los misterios que esconde su pasado. Esfinge, entrará en el Templo de las misteriosas esfinges, antiguas figuras cubiertas de leyenda e historia. El egiptólogo que les acompañe les cautivará con las narraciones sobre esta fascinante figura. **Almuerzo** en restaurante local en la zona de las pirámides y a continuación visitaremos la necrópolis de Saqqara y Memphis. Descripción. Después del almuerzo, seguimos con nuestro guía para visitar la ciudad de Memphis y la Necrópolis de Sakkara. En la inmensa Sakkara, verá el famoso escalón de la Pirámide del Rey Zoser, la primera estructura de piedra auto estable en el mundo. Nuestro egiptólogo le guiará a algunas tumbas pertenecientes a los nobles del pasado,



muestran la belleza y la excelencia del arte del Antiguo Egipto en sus muros mostrándole cómo era la vida diaria de aquella época. Regreso al hotel, **cena** y alojamiento.



DÍA 3 EL CAIRO

Desayuno. Excursión de día completo de ciudad: visita del Museo Egipcio, un egiptólogo le guiará en una fascinante visita a los 7000 años de historia egipcia en el Museo Egipcio de Antigüedades. El Museo posee la colección más grande del Antiguo Egipto incluyendo 12 habitaciones llenas de tesoros de oro que provienen de la mundialmente famosa tumba del Rey Tutankamón. **Almuerzo** en restaurante local. A continuación, visitaremos El Cairo Islámico, Haga una fascinante visita por El Cairo Islámico, incluyendo la preciosa Mezquita Mohamed Ali y el antiguo Alcázar. Es una espectacular fortaleza medieval situada en una colina sobre la ciudad, construida originalmente por Salah El Din en 1176 para proteger la ciudad contra las Cruzadas. El Alcázar, en la actualidad, es un complejo de 3 mezquitas y 4 museos. Dentro de la Ciudadela se encuentra La Mezquita de Alabastro, o mezquita de Mohamed Alí que fue construida por Mohammed Ali (no el boxeador, si no el gobernante) en 1830. Es un enorme domo sostenido por cuatro columnas, con otros menores a los lados. Posteriormente hacemos un paseo libre en el Mercado de Khan el Khalili Regreso al hotel, **cena** y alojamiento



DIA 4 EL CAIRO - ABU SIMBEL - ASWAN

Desayuno en el hotel, check -out. Traslado al aeropuerto de El Cairo para coger vuelo doméstico hacia Abu Simbel. Llegada a Abu Simbel. Recepción por nuestros representantes de habla hispana y traslado para realizar la visita de los templos de Abu Simbel: Nuestro guía les acompaña para visitar



Abu Simbel que está situado a 280 Km. de Aswan y a 70 Km. de la frontera con Sudán. Visita a los dos espectaculares templos, considerados como los más grandes, completos y magníficos de todo Egipto. Fueron tallados



en el acantilado del Desierto Occidental por Ramses II en el siglo XIII antes de Cristo. Admirable fue el esfuerzo de la humanidad para salvarlos, pues al construir la Presa de Aswan y formarse el gigantesco Lago Nasser, quedaron sumergidos por las aguas. Así la arquitectura civil moderna se puso al servicio de la cultura antigua, y con la colaboración de 48 países a través de la UNESCO, pudieron trasladarlos íntegramente y piedra a piedra, elevándose 64 metros. Traslado al aeropuerto de Abu Simbel para volar a Aswan. Llegada y recepción por nuestros representantes y traslado al barco. Llegada, trámites de embarque. **Almuerzo y cena** a bordo.

DIA 5 ASWAN - KOM OMBO - EDFU

Pensión Completa a bordo. Por la mañana temprano empezaremos con la visita del templo de Isis o Philae, situado antiguamente en la isla de Filas es uno de los templos más bellos y mejor conservados. Traslado para visitar a las Canteras de Granito, donde los antiguos egipcios



conseguían la mayoría de las piedras para construir las pirámides y los templos, especialmente famoso por permanecer aun el Obelisco inacabado. Luego visita incluida a la Alta Presa de Aswan, Obra de ingeniería

con una altura de 111 metros y una longitud de 3600. En 1856 el Gobierno Egipcio de Gamal Abdel Nasser anunció la construcción de una nueva presa en Asuán lo cual supuso una gravísima amenaza para los Monumentos



Nubios. El Nilo se desbordaba anualmente, cuando las aguas procedentes



de Uganda y Sudán fluían hacia el bajo Nilo en verano. Desde la antigüedad, estas crecidas fueron las que convirtieron las tierras próximas al río en una fértil vega, ideal para la agricultura, al dejar un sedimento de nutrientes y minerales en el suelo, el limo. Regreso al barco. Navegación hacia Kom Ombo, llegada. Visita al templo consagrado al dios Sobek, el cocodrilo, en Kom Ombo. El templo se encuentra en un doblez del Nilo donde en tiempos antiguos los cocodrilos sagrados permanecían tomando el sol. Regreso al barco y navegación hacia Edfu. Por la Noche, disfrutamos la fiesta de la cena de Galabeya a bordo del barco “Noche Egipcia” donde los invitados irán disfrazados y si lo desean tendrán la oportunidad de ponerse la vestimenta egipcia tradicional, “galabeyas”. La cena consta de un abundante buffet de especialidades egipcias seguidas



DIA 6 EDFU - ESNA – LUXOR

Pensión Completa a bordo. Por la mañana visita al templo de Edfu. Visitarán el más grande y mejor preservado Templo de Egipto, el extraordinario templo de Horus en Edfu. El templo es faraónico aunque construido por los griegos. Regreso al barco. Navegación hacia Luxor vía Esna. Llegada y por la tarde visita al Templo de Karnak construido durante más de mil años por generaciones de faraones. La Sala Hipóstila es un increíble “bosque” de pilares gigantes que se extienden en un área más grande que la Catedral de Notre Dame. Finalizamos el tour con la visita al Templo de Luxor dedicado al Dios Amun. Regreso al barco y alojamiento



DIA 7 LUXOR

Desayuno y almuerzo, desembarque y visita a la Necrópolis de Tebas. Salida con el guía para visitar la Orilla Occidental de Luxor para explorar el Valle de los Reyes, una inmensa Ciudad de los Muertos donde se encuentran magníficas tumbas que



fueron esculpidas en las rocas, decoradas de forma minuciosa y rellenas con tesoros para la vida después de la muerte de generaciones de faraones.

Visitaremos la famosa tumba del faraón Tutankamon.

Luego visita templo de Hatchepsut y los Colosos de Memnon: Construido fuera del desierto en una serie de terrazas, el Templo de la Reina Hatchepsut (La única Faraona del Antiguo Egipto) se funde con



escarpados acantilados de piedra caliza que lo rodean como si fuera la naturaleza la que construyó este extraordinario monumento. Los Colosos de Memnon eran conocidos en los tiempos de la Antigua Grecia por las “hechizantes voces del amanecer”. Traslado al hotel de Luxor, cena y alojamiento.

DIA 8 LUXOR – MÁLAGA

Desayuno y check-out. Traslado con nuestro representante al aeropuerto Internacional de Luxor en un bus. Vuelo de regreso a España. Fin de nuestros servicios.

PVP 1995€

POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE
MIN. 2 PERSONAS

PVP EN HABITACIÓN INDIVIDUAL 2335€

El precio incluye:



- Vuelos 08/09 Málaga - Cairo 18:45 – 23:45 horas.
15/09 Luxor - Málaga 10:30 -15:15 horas.
1 maleta 20 kg facturada por persona + 7 kg en cabina.
- Vuelo interno El Cairo - Abu Simbel – Aswan
- Acompañante de la agencia desde el origen.
- 3 Noches en el Cairo en el hotel Ramses Hilton o similar en régimen de Media pensión.
- 3 Noches en el crucero base Crs. M/S Royal Beau Rivage o similar en régimen de P. Completa
- 1 Noche en Luxor base Hotel. Jolie Ville Luxor o similar en régimen Media Pensión.
- Día completo, visita a las Pirámides, Memfis y Sakkara con almuerzo en restaurante local.
- Día completo de visita al museo egipcio, ciudadela de Saladino con la Mezquita de alabastro y Khan el Khalili con almuerzo en restaurante local.
- Visitas del crucero: Templo de Philae, Obelisco inacabado, Alta presa, Kom ombo, Edfu, Valle de los Reyes, Templo de la Reina Hatchepsut, los colosos de Memnon, Templo de Luxor y Templo de Karnak. ENTRADAS INCLUIDAS
- Entrada a la tumba de Tutankamón en el valle de los Reyes.
- Visita a los templos de Abu Simbel EN AVION
Guía de habla hispana durante las visitas.
- Todos los traslados privados en autobús con AC y con asistencia de habla hispana.
- Propinas generales y al guía local.
- Visados

El precio no incluye:

- Bebidas en las comidas.
- Cualquier otro concepto no incluido en el apartado incluye.

Política de pagos:

- Depósito en el momento de hacer efectiva la reserva: 350 € por persona.
- Segundo depósito 60 días antes de la salida: 650 € por persona.



- Tercer depósito 30 días antes de la salida del grupo: Resto del valor de la reserva.

Política de gastos de cancelación:

Reservas canceladas hasta 61 días antes de la salida 50 € por persona.

Cancelaciones entre 60 días y 31 días antes de la salida 30% del total de la reserva.

Cancelaciones con 30 días o menos antes de la salida: 100% del importe y si se produce por causa justificada que esté contemplada dentro de la póliza del seguro, este se hará cargo de los gastos de cancelación.

El cliente con el primer depósito de reserva acepta y comprende las condiciones especiales de contratación así como la política de pago y cancelación.

CONDICIONES DE GRUPOS ESPECIALES

Los precios indicados son netos y están cotizados en base a un grupo de mínimo de 24 personas.

Los costes de este presupuesto podrían verse modificados por aumentos de combustible, tasas o impuestos, cambio de transporte por disponibilidad o aumento / reducción de plazas u otros servicios.

Los precios están basados en el tipo de cambio actual de moneda. La divisa podrá ser actualizada 21 días antes de la fecha de salida de conformidad con la ley de viajes combinados, aplicándose en su caso el correspondiente suplemento/descuento.

Este presupuesto estará sujeto a las siguientes condiciones especiales de depósitos y políticas de cancelación anteriormente mencionadas.

Cambios de horario de vuelos: Las compañías aéreas pueden modificar los horarios de los vuelos sin previo aviso, y especialmente los vuelos internos. En tal caso se intentarán mantener las visitas previstas, aunque podría variar el orden.

La aceptación del precio implica la aceptación de estas condiciones generales

